## Balade sous les pommiers pour 30 marcheurs

L'ASADEP organisait une balade à Saint-Andréd'Hebertot, à laquelle a participé une trentaine de marcheurs.

Samedi matin, malgré un temps incertain, une trentaine de baladeurs étaient au départ de la première manifestation de la saison de l'Association pour la Sauvegarde et le Développement du Patrimoine de St André d'Hébertot (ASADEP) organisée en partenariat avec les Jardiniers de France pour une balade aux alentours du village afin de permettre aux randonneurs de découvrir les différentes variétés de pommes et de fabrication du cidre ainsi que les plantes qui bordent les chemins typiques de la commune.

ment dispute audité compais

Le président Gérard Redon prenait la tête pendant qu'Etienne Delabarre, maire de la commune, se chargeait de véhiculer les provisions des randonneurs jusqu'au GAEC Boissel où il était prévu de pique-niquer. Les granges et le pressoir du GAEC furent accueillies avec joie par les piqueniqueurs durant le violent orage qui s'est abattu en début d'après-midi. Puis, les marcheurs ont pu repartir sur les chemins pour découvrir un autre cidriculteur.

Deux charmantes fillettes, Clémence et Suzanne, distribuaient des bracelets de laine de couleur et les attachaient au poignet du randonneur. Une idée amusante pour remplacer le banal ticket de règlement.



Une trentaine de randonneurs ont pris part à cette balade dans la commune.

LE PAYS D'AUGE - Vendredi 23 mai 2008